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Важнейшим элементом организации безопасного производства на базе цифровых технологий является подготовка и 

контроль знаний работающих по безопасности производства с применением сетевых цифровых интеллектуальных систем 
обучения, содержащих формализованные знания в текстовом и графическом представлении в виде распределенных баз данных и 
знаний, которые включают имитационные модели при встраивании систем в конкретное цифровое производство и при 
необходимости дополняются и развиваются ответственными за обучение и самими обучаемыми. 

The most important element of the organization of secure production on the basis of digital technologies is the learning and control 
of knowledge of employes on safety of production using networked digital intelligent learning systems, those containing the formalized 
knowledge in the textual and graphical representation as distributed databases and knowledge, which incorporate imitation models when 
systems are embedded in the particular digital production and are supplemented and developed by the learning owners and learners themselves, 
as appropriate. 
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